

Liebe Mitglieder der Seelsorgeeinheit Appenzeller Hinterland

Mit grosser Freude dürfen wir Ihnen mitteilen, dass ab **August 2025 Pater Kiran Gottipati als verantwortlicher Priester** unsere Seelsorgeeinheit bereichern wird. Damit geht eine neunmonatige Zeit der Vakanz zu Ende, die nach dem Weggang von Pfarrer Reto Oberholzer entstanden ist.

Pater Kiran wurde in Munugode im südindischen Bundesstaat Telangana geboren und ist 46 Jahre alt. «Kiran» bedeutet «Sonnenstrahl» – wie treffend für jemanden, der Licht und Herzlichkeit in unsere Gemeinschaft bringen wird.

Nach seiner Matura trat er in das Noviziat der Pallottiner ein, studierte Philosophie sowie Theologie am Päpstlichen Institut in Pune. Seit 2016 lebt er in der Schweiz, legte 2017 seine erste Profess in der Schweizer Pallottinerprovinz ab und wurde nach einer intensiven Sprach- und Praxisausbildung im Jahr 2020 zum Priester geweiht.

Als Mitglied der Gemeinschaft der Pallottiner ist Pater Kiran seit fünf Jahren als Kaplan in Gossau tätig. Unsere Seelsorgeeinheit ist ihm bereits vertraut: In den Jahren 2018/19 absolvierte er hier ein Praktikum. Darüber hinaus ist er seit 2023 Mitglied des Provinzrats, stellvertretender Missionssekretär sowie Hausrektor der Pallottinergemeinschaft in Gossau. Als verantwortlicher Priester wird er seine Aufgabe mit einem 80%-Pensum unter dem Titel «Pfarradministrator» ausüben. Sein Wohnsitz bleibt bei der Gemeinschaft der Pallottiner in Gossau, während sein Büro in Herisau eingerichtet wird.

Wir danken Bischof Markus Büchel herzlich für die Ernennung von Pater Kiran zum Pfarradministrator, die auf Antrag der Gremien und des Seelsorgeteams unserer Seelsorgeeinheit erfolgte.

Wir sind überzeugt: Mit seinem offenen Wesen, seiner Herzlichkeit und seiner Begeisterung für den Glauben wird Pater Kiran unsere Seelsorge lebendig und inspirierend mitgestalten. Wir freuen uns auf eine vertrauensvolle, wertschätzende Zusammenarbeit und hoffen, dass er in unseren Pfarreien auf offene Herzen und helfende Hände trifft. Seine Vorstellung einer suchenden, lebendigen und einladenden Kirche entspricht ganz unserem Leitbild und unseren synodalen Überzeugungen.

Pater Kiran wird an drei Anlässen offiziell begrüsst:

am 17. August 2025 in Herisau auf dem Kreckel bei seiner Amtseinsetzung,
am 23. August 2025 in Zürchersmühle für die Pfarrei Urnäsch-Hundwil sowie
am 24. August in Waldstatt beim Kirchenfest.

Freundliche Grüsse
Roland Reutemann, Präsident Kreisrat der
Seelsorgeeinheit Appenzeller Hinterland